

En la última semana han muerto ocho menores de edad por desnutrición

Las muertes se presentaron en los departamentos de La Guajira y Chocó.

El boletín epidemiológico de la semana 29 del Instituto Nacional de Salud reportó que en la última semana, se registraron ocho casos de menores de cinco años que habrían muerto por desnutrición en el país. También fueron reportados dos casos de semanas anteriores, tras haber sido notificados de manera tardía ante la entidad.

Los departamentos donde se registraron las muerte de los menores por causas asociadas a la desnutrición son los departamentos de La Guajira y el Chocó.

A la fecha se encuentran en estudio en el Sivigila 164 casos probables de muertes por y asociadas a desnutrición, para su clasificación final y para definir la causa de muerte.

http://caracol.com.co/radio/2016/07/31/regional/1469930345_965950.html